

# Aargauer Zeitung

---

## NEUES FREIZEITANGEBOT

### **450'000 Franken für den Wellenritt: Magdener Verein geht für Pumptrack auf Sponsorsuche**

Im Sommer 2026 soll auf dem Schibelacher ein Rundkurs mit Wellen und Steilwandkurven eröffnet werden. Der Verein Jugendsport Supporter Magden ist hierfür derzeit auf Sponsorsuche. Das Ziel: Kinder und Jugendliche an Sport und Bewegung heranführen.

**Dennis Kalt**

14.01.2025, 05.00 Uhr

Der Verein Jugendsport Supporter Magden (JSSM) ist derzeit eifrig auf Sponsorsuche. Der Grund: Im Juni 2026 soll auf dem Schibelacher-Areal ein Pumptrack eröffnet werden. Für den 450'000 Franken teuren Rundkurs – auf dem Kinder und Jugendliche mit Mountainbike, BMX, Skateboard und Co. über Wellen und durch Steilwandkurven brausen – wurden bereits 81'000 Franken gesammelt.



Läuft alles nach Plan, kann in Magden ab Sommer 2026 – wie hier in Grenchen SO – durch Steilwandkurven gebraust werden.

Bild: Michel Luethi

Geplant ist, dass die Finanzierung zu 45 Prozent über Sponsoren und Gönner gestemmt wird. 45 Prozent soll die Gemeinde beitragen und 10 Prozent der Verein JSSM selbst. Voraussichtlich kommt es an der Magdener Gemeindeversammlung diesen Sommer zu einem entsprechenden Kreditantrag.

### **Kinder und Jugendliche an Bewegung heranzuführen**

JSSM wurde vor 13 Jahren gegründet und hat derzeit rund 50 Mitglieder. Die Philosophie des Vereins ist es, Kinder und Jugendliche an Sport und Bewegung heranzuführen und Projekte in diesem Bereich zu unterstützen. Dazu zählt eben auch der Pumptrack. Die Idee dafür sei durch eine Umfrage entstanden, mit welcher der Verein herausfinden wollte, wie er seine Vereinsphilosophie

noch nachhaltiger leben kann, erklärt JSSM-Projektleiter Michael Schindler in der «Magdener Dorfzytig».

So biete der Pumptrack einerseits eine attraktive Begegnungszone, die allen Altersgruppen die Möglichkeit gibt, die Anlage sportlich zu nutzen. Andererseits würden Koordination, Gleichgewicht, Geschicklichkeit und Intuition gefördert. «Dadurch wird die Sicherheit im Strassenverkehr deutlich erhöht. Der Pumptrack ermöglicht Kindern, in einer geschützten Umgebung das Velofahren zu üben», so Schindler. Der JSSM ging mit seiner Idee im März 2024 auf die Gemeinde zu. Diese, so Schindler, sei begeistert gewesen und habe daraufhin das Angebot gemacht, die Anlage auf dem Schibelacher zu planen.

Ein wichtiger Bestandteil des Projekts sei die Zusammenarbeit mit dem Naturschutzverein Magden. «Dadurch will der JSSM sicherstellen, dass die Anlage umweltfreundlich und nachhaltig gestaltet wird und sich harmonisch in die Natur einfügt», so Schindler. So sind etwa die Schaffung für Lebensräume für Amphibien und wasserliebende Arten, schattenspendende Bäume und einheimische Gebüsche, Wildblumenwiesen und weitere Massnahmen zur Förderung der Biodiversität denkbar.

### **Bereits Kontakt zur Schule aufgenommen**

Auch erste Ideen, wie der Pumptrack bewirtschaftet werden soll, gibt es. «Wir sind daran interessiert, Kurse oder Workshops auf der Anlage anzubieten. Wie und mit wem, ist aber noch offen; und wir sind hier noch in der

Planung», so JSSM-Präsident Thomas Aebi. Was er aber schon verraten darf, ist, dass der Kontakt mit der Schule Magden aufgenommen wurde. «Dies hätte den Vorteil, sämtliche Kinder in Magden zu erreichen, also auch Kinder, die sich weniger sportlichen Aktivitäten zuwenden», sagt er.

Gerade bei diesen Kindern sei es wertvoll, sie auf ihrem Niveau abzuholen und damit die Sicherheit auf dem Velo zu erhöhen. Und wer weiss: Vielleicht sind es genau diese Kinder, die eine ganz neue Lust an der Bewegung in der Natur entdecken.

## Mehr zum Thema

FRICK

**Bereit für den Wellenritt: Der neue Pumptrack in Frick wird endlich eröffnet**

31.05.2024



MAGDEN

**Ein Dorfplatz mit Wellen und Steilwandkurven erfüllt Kinderwunsch – aber nur für kurze Zeit**

28.01.2021



---

## Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.

[Jetzt anmelden >](#)